
 
 

L’Aquila, 19 novembre 2018 

 

Comunicato stampa 

 

All’esito della seduta consiliare odierna, dedicata alla discussione sulla sicurezza dei viadotti delle 

autostrade A/24 e A/25, la valutazione è duplice. Da una parte c’è la soddisfazione, come 

proponenti dell’iniziativa, di aver portato nella solennità dell’aula consiliare questa discussione, 

così importante rispetto a temi che afferiscono all’incolumità di migliaia di cittadini abruzzesi. 

Dall’altra non si può non tener conto del fatto che è emerso un dato inquietante e allarmante, 

relativo al fatto che, in caso di scossa sismica, non vi sono le condizioni di sicurezza lungo i 

numerosi viadotti delle nostre autostrade. A questo punto le parole e le rassicurazioni verbali, al pari 

dei meri impegni, non sono evidentemente sufficienti. Come Consiglio comunale vigileremo 

affinché si intraprendano azioni concrete per la messa in sicurezza di questa infrastruttura 

nevralgica e strategica. E siccome i progetti, senza finanziamenti, sono lettera morta, ci aspettiamo 

che il ministro Toninelli provveda tempestivamente a individuare le risorse per cantierizzare queste 

opere, indispensabili per l’incolumità pubblica. Dopo quanto emerso, decisamente, non è più tempo 

di parole e passerelle politiche. I cittadini del territorio, e quelli del Paese intero, pretendono 

risposte concrete e soluzioni ai problemi. 

 

Il consigliere comunale 

Giorgio De Matteis (capogruppo Fratelli d’Italia) 
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